



### **Experimente aus der Tüte (OWL Kindermuseum)**

Im 1. Jahrgang war das OWL-Kindermuseum zu Besuch. Nach einer kurzen Einführung zum Thema Erfindungen, hat jedes Kind eine Erfindertüte mit unterschiedlichen Materialien, wie z.B. einfachsten Müllresten, wie Kronkorken, verschiedensten Plastikteilen, Schrauben, einem Stück Draht sowie Knete und Korken, bekommen. Die Kinder haben sich darüber ausgetauscht, was sie gerne erfinden möchten, Ideen gesammelt und den Prototyp einer Erfindung mit ihren Materialien erstellt. So sind zum Beispiel ein Aufräumroboter, eine Hausaufgabenmaschine oder eine Eismaschine entstanden.

Vielen Dank an Frau Behring vom OWL Kindermuseum für die tolle Organisation und Durchführung!



